

ANGELA DAVIS

Militante des droits de l'homme
Féministe et communiste américaine

« Le racisme est intégré dans la structure même des institutions »



Angela
Yvonne
Davis, née le
26 janvier
1944 à
Birmingham
en Alabama,
est une
militante
des droits de
la personne,
professeur

de philosophie et militante communiste de nationalité américaine.

Angela Davis milite en faveur des droits des Noirs et découvre rapidement les fortes rivalités qui traversent le Mouvement de libération des Noirs. Elle considère que cette lutte de libération doit s'inscrire dans le cadre du mouvement révolutionnaire socialiste. Or le marxisme est rejeté par la plupart des organisations nationalistes qui pensent que les Noirs ne doivent compter que sur eux-mêmes.

En 1980 et en 1984, elle se présente aux élections présidentielles américaines comme candidate à la vice-présidence aux côtés de Gus Hall (1910-2000), leader du parti communiste des États-Unis d'Amérique. Elle est actuellement professeure d'"Histoire de la prise de conscience" à l'université de Californie, Santa Cruz.